



Nombre de alumno: Daniela Yamile Domínguez Pérez

Nombre del profesor: Ana Gabriela Villafuerte Aguilar

Nombre del trabajo: Cuadro sinoptico

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Introducción a la historia de la medicina veterinaria y zootecnia

Grado: 1

Grupo: A

La medicina veterinaria en México

El México independiente y la medicina veterinaria.

Miguel Guerra, quien en 1835 donó fondos para el establecimiento en Guadalajara de una escuela de agricultura, cuya benéfica disposición no llegó a realizarse.

1821, el ilustre médico mexicano don Leopoldo Río de la Loza publicó un trabajo donde destaca los esfuerzos de alguno que otro agricultor y ganadero del país por mejorar y tecnificar sus explotaciones, fueran estas agrícolas o ganaderas

así como la introducción a México de nuevas plantas de jardinería y el uso de alimentos preparados para el ganado, como también empleo de medicamentos veterinarios hasta entonces desconocidos

En 1839 en el decreto de organización del ejército nacional, expedido por el presidente Anastasio Bustamante, en la fracción 18 se indica lo que probablemente es el primer dato relativo a la creación de una Escuela de Veterinaria en México. No se tiene información de que tal escuela haya funcionado.

Este decreto fue fechado el 2 de octubre de 1843.

En el mes de abril de 1850 se dio a conocer a los gobernadores de los estados el establecimiento de la carrera agrícola en el Colegio de San Gregorio, fundado por los jesuitas en 1574 por el rumbo de Acolman